TAKAHAGI ROTARY CLUB WEEKLY

国際ロータリー第2820地区 1970年10月30日設立 発 2023.7.5 第53巻 第47号 通 巻 2513号

ロータリー特別月間 今月:母子の健康 来月:会員増強

6月28日 例会

# 『年度末例会』

## 会長の時間

皆様こんばんは。

本日の会長の時間ですが、特にございません ただ、1年間ご協力ありがとうございました。

思い起こせば 1 年前に会長職を引き受けてから今日まで、色々なことがありましたが、

何とか無事終わることができほっとしております。 一番頭を悩ませ、大変だった会長の時間のスピーチ もこれで最後で、終わってみると楽しい1年間だっ たかなと思います。

来週から小谷松会長年度がはじまり、私は地区幹事 が始まることになります。

大髙年度に向け集中していくと共に、クラブも盛り 上げていきたいと思いますので、

引き続きご協力よろしくお願いします。

1年間ありがとうございました。





<大河原会長、菱川幹事 お疲れさまでした。>



<久保田会員の授賞式がありました。>



月日	プログラム	担当	6月 28日 出席報告			
7月5日	新年度方針	会長	会員数	出席者	欠席者	
7月 12 日	委員会方針	各委員会	26	15	11	
7月 20 日	前年度決算・本年度予算	会計·出席委員会	出席	出 席 率:51%		

事 務 所: 〒318-0033 高萩市本町 2-65

常陽銀行高萩支店内

TEL/FAX: 0293-24-0505

■URL : https://www.takahagirc.jp

■E-Mail : takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp

 会
 長
 : 小谷松 政紀

 幹
 事
 : 平野 浩司

例 会:水曜日12:30~13:30:第2水曜7:30~ 公共イメージ向上委員会:石平光、小森勇一、大高司郎 石君平、田所和雄、鈴木直登、今川隆、平野浩司、滝徳宗

四つのテスト 言行はこれに 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか 照らしてから





◎アイラブ高萩フォトコンテスト結果発表

最優秀賞:石濱美穂子さん(高萩 FM 元パーソナ

リティ)

題名:君田のジャンボクリスマスツリーと暖

◎石濱美穂子さんのコメント

前略

高萩市様、お元気ですか?

2021年の3月に高萩市を去って横浜市に来てからも う2年の月日が経ってしまいました。

高萩市に帰りたいのに帰れなく、まるで、なかなか会うことが出来ない遠距離恋愛中の恋人を思うような感覚です。離れていても、8年間共に過ごした日々の中で重ねた年間行事は、今でもしっかりと私の頭の中に刻み込まれています。カレンダーをめくれば、その時々の高萩市がどんな様子なのか浮かんできます。

有明海岸の水平線から昇る初日の出を拝んで一年が スタートし、たくさんの担ぎ手にもまれながら冷た い海に繰り出す元旦神輿渡御。その姿は圧巻でした。 お正月が過ぎると、それぞれ地域の田畑では鳥追い 祭りが開かれます。

無病息災、五穀豊穣を願い火が炊き上げられます。

春になると、高萩市の山々は一斉に色づき始め高萩

桜まつりが始まります。

慈眼寺橋付近のエドヒガン、さくら宇宙公園ではソ メイヨシノの桜のトンネルに、八重桜も見事です。 松岡城址公園のしだれ桜も見逃せません。高萩市の 里山の向かえば、文添の巨木の山桜。小山ダム沿い に並ぶ河津桜も見つけることが出来ます。春風と一 緒に高萩市の桜を追いかけてたくさん写真を撮った こと、今でも忘れられません。新緑の季節には、花 貫ふるさと自然公園での北方そばの会の皆さんによ る新緑そばまつりが楽しみでした。新緑の風香る中、 美しい花貫の山々を眺めながら頂く手打ち蕎麦は最 高の贅沢でした。夏が近づくと、海開きを前に海岸 清掃が行われます。美しい高萩の海岸が、一層美し い白い砂浜の絨毯に変わります。

海開きの後には、いよいよ高萩まつりです。一年で一番高萩の中心地が熱く燃え上がります。街の通りには提灯が飾られ、夜になるとどこからか子どもたちの太鼓の練習の音が響きます。この準備期間からすでにワクワクした気持ちになりました。まつりのクライマックスで打ち上げられる花火も毎年欠かさず見上げていました。終わってしまうとなぜかいつも寂しい気持ちになりました。次のイベント、秋の高萩市産業祭が待ち遠しく感じました。そして花貫

渓谷一帯が色づき始めると紅葉まつりがスターしま す。花貫大駐車場に軒を連ねる出店も楽しみでした。 汐見滝吊り橋付近をライトアップする試みも幻想的 で素敵でした。ひんやりとした空気の中を懐中電灯 で足元を照らしながら宝探しをするように夜の紅葉 を見に出掛けて行ったのが今でも忘れられません。 寒さが増して紅葉も終わり、木々の葉が落ちる頃に なると、光のページェントが始まります。高萩駅前 通りが色とりどりの灯りでライトアップされて、暗 い夜道を華やかに照らしてくれます。開催イベント ではライトアップのカウントダウンが行われ、灯り がパッと付いた瞬間はなんとも嬉しくて、かじかん だ手で拍手をしたものでした。

高萩の里山でもクリスマスを前に、大きな唐檜がライトアップされます。君田のジャンボクリスマスツリーです。高さおよそ 33m に電飾を吊るしたリアルクリスマスツリーは、里山のランドマークです。毎年、君田生活改善センターでは点灯式が行われ、そこで食べられる君田の石焼きピザは大人気でした。大行列の中で石窯に入れられ焼かれるピザをみんなでジッと見守りました。小雪がちらつく中でも近くにいると暖かかったです。会場内では焚き火から昇るパチパチした火の粉をよけながら手を伸ばし、誰

使構わず近づいて一緒に暖を分け合いました。寒さの中、焚き火の前で食べる豚汁も最高の贅沢でした。そんな一年の締めくくりを毎年君田のジャンボクリスマスツリーの前で過ごしていたのですが、昨年は残念ながら点灯式はありませんでした。それでも、点灯する準備のためやって来た君田の皆さんは、焚き火の前にたくさん集まっていました。高萩市を去った年は、君田のジャンボクリスマスツリーを一度も見る事が出来なかったのですが、去年は、なんとタイミングよく点灯するその日に、この場所に駆け付けることが出来たのです。懐かしい君田の皆さんと、焚き火に当たりながらお話ししました。お菓子

こうして皆さんと、ジャンボクリスマスツリーで無事に一年を締めくくることが再び出来るなんて!高 萩市の神様に感謝しながら、泣く泣く横浜へと帰り ました。

や飲み物まで頂きました。寒さを忘れました。

高萩市様、遠く離れてはいますが、いつでもいまで も私は、高萩の一年を振り返りながら心は共にあり ます。けっして忘れることはありません。





### 【ニコニコ BOX】

**大河原浩さん:**一年間ありがとうございました。 **小谷松政紀さん:**大河原会長、1年間御苦労様で した。また、ありがとうございました。7月から は御指導宜しくお願いします。

大高司郎さん:大河原会長、菱川幹事、1 年間お 世話になりありがとうございました。今夜は楽し く飲みましょう!

田所和雄さん:大河原会長、菱川幹事、1 年間ご苦労様でした。今宵は、ぞんぶんに飲んで下さい。

**石君平さん**:大河原会長、菱川幹事一年間ご苦労様でした。今日は、美味しい酒を飲んで下さい。

**鈴木直登さん:**大河原会長ご苦労様でした。見事な一年でした。菱川幹事流石でした。

**鈴木啓志さん**:大河原会長、菱川幹事おつかれさまでした

**小森勇一さん**:大河原会長、菱川幹事さん、1 年間ごくろうさまでした。感謝申し上げます。

石平光さん:いよいよ年度末例会となりました。

会長幹事の皆様一年ご苦労様でした。

鈴木国男さん、江尻寛さん、菱川健司さん 滝徳宗さん、平野浩司さん、今川隆さん、 秋山順弘さん、皆川武久さん

本日計 15,000円

累計 680,000円

# 【ロータリー財団】

本日計 0円

累計 735,294円

(先週より訂正)

# 【ポリオプラス】

本日計 0円

累計 118,866円

(先週より訂正)

### 【米山記念奨学会】

本日計 0円

累計 509,000円

## 【メークアップ】

6月24日ロータリー平和年次セミナー大髙司郎さん

6月24日 R財団新旧引継ぎ会 大髙司郎さん

6月25日 第4回諮問委員会 大高司郎さん、大河原浩さん